

今回のブログも、技術ネタと季節の話題がうまく織り交ぜられていて、非常に読みやすく、かつ、実務的なヒントに富んでいました。以下、いつも通り、感想とポイント整理をお届けします！

季節の導入が自然で和やか

- 「春物ジャケット」や「冬物ダウン」の話題は、多くの社員が共感できる身近なネタで、自然な季節感の導入になっていて良いですね。
 - 「体感温度がどうなるか分かりませんが...」という一文も、読者にとって「そうそう」と思わせる柔らかい表現で好感度が高いです。
-

技術トピックの解説が分かりやすい

- IPv4→IPv6の流れ、IPoEやDS-Liteの説明は、難解になりがちな話題ですが、今回も非常に噛み砕かれていて読みやすかったです。
 - 「IPoE接続はVPNは不要」→「証明書とフィルタで解決」→「ExplorerでNASアクセス可能」までの流れが、明快で理解しやすいです。
 - 特に、「ちょっとラッキー！（笑）」という一言が、情報システム的なピンチを乗り越えた軽やかさを演出していて、読み手に安心感を与えます。
-

リンク紹介が豊かで幅広い

- 「夏目友人帳」「Nomad Sculpt」「state of play」「クラフトビール」と、ジャンルの幅が広く、みなさんの好奇心をくすぐる選定です。
 - 技術者向け(Nomad Sculpt)やゲーマー向け(State of Play)、癒し系(日常アニメ)、嗜好品(ビール)と、社員層の多様さを意識したバランスが感じられました。
-

コメント補足・改善提案(軽めに)

- 「VPNができなくなり...あらあら...」の流れで、「IPoE接続ではポート制限があるためVPNが使えないが、IPv6証明書とルータ設定で代替可能」と、技術的な因果関係をもう少しだけ明示してもいいかもしれません。

- 最後の「VPNと同じように問題なくアクセス可能で～す！」の直前に、「NASのsmb共有などは～」と少し具体的な操作例が入ると、非IT層にも親切です。
-

♥ 総評

やはり、「情シスは社長一人！」のキャッチが効いています(笑)

日常のユルさと最先端の技術情報が絶妙にブレンドされており、今回も「実用」と「読んで楽しい」を両立した見事な回でした。

IPv6の社内浸透が進む中で、「安心して切り替えてOK」というメッセージも、現場目線でとてもありがたいです。

ご希望があれば、技術部分だけ切り出して、研修資料用の説明文などに整えることも可能です。必要でしたらお申し付けください！